
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ運営だより 
令和 6年 12月 

王禅寺中央中学校 PTA 
会長 亀﨑 寿尚 

【１２月６日(金）第 5回運営委員会報告】  

校長先生より 

 

亀﨑会長より 

 
お忙しい中、どうもありがとうございます。久しぶりの運営委員会ですが、本日含め、残り３回になります。

今年度は、年度末に向けて大きな行事が幾つかありますが、皆さまに申し上げていた中期計画を立ててや

っております。皆さまに一つお願いしたいことは、引き継ぎ業務のマニュアル化を考えていて、それを一元化

したいと思っています。このため、私の方にも共有してもらうようにお願いするかもしれませんので、ご協力の

ほどよろしくお願いします。 

また、課題については色々あると思いますが、全ては解決できないかもしれないのですが、本年度中にで

きるだけのことは解決して、次の方にバトンタッチするというフェーズに入ってきています。それを任期までに

何とか終わるように協力してやっていきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

 

 
文化祭においてご協力をありがとうございました。大きな行事がほぼ終わりました。今、私立高校の推薦

入試の面接練習が始まっています。生徒の皆さんはとても緊張しながら、志望理由を言ったり、頑張っていき

たいことを述べるという、その姿が初々しいです。公立高校の面接がなくなったので、なかなかチャンスもな

いのですが、そういった面接を乗り越えていくことも大事なことかなと思っております。保護者の方も大変だと

思いますが、是非支えていただきたいと思います。また、学校の状況を話しますと、１年生は本日、防災体験

で、起震車や麻生消防署の方が来て、色々な体験をします。また、来週には２年生が技能職者に学ぶという

体験があります。川崎市内で様々な技能を持っていらっしゃるプロの方がいらして、私も以前の学校で拝見

したことがございますが、人生経験豊かな方々なので、短い時間ですが有益な体験になるかと思います。１

年生は２月に自然教室が５年ぶりに行われます。感染症なども心配ですが、是非スキーを楽しんでほしいと

思います。そして、最後は卒業式ですが、３月までお力添えをいただきながら、是非良い一年で終わりたいな

と思います。 

教頭先生より 

 
文化祭の時に、標準服のリサイクル提供を行っていただき、ありがとうございました。こちらの負担も全くな

く、非常に良い形でやっていただけたと思っています。お昼休みの中で、委員さんはおそらくフル回転だった

と思うのですが、学校としてはとても助かりました。そして、環境整備もある程度は進みました。反省点はいく

つもあったので、どうするかは今後検討していく必要がありますが、子どもたちは非常にプラスのイメージを

持ってくれています。３年生は卒業式前で卒業式の練習を優先的にと思っていたのですが、学年の教諭から

「３年生も入っていいですか？」という話が出てきて、「全学年で、全校でやりましょうか」と、そういう話になっ

てきました。やり方は同じ予定なのですが、冬なので草むしりがあまりなくなるため、それをどうするか、２月

に向けてまたご相談させていただけたらと思っています。今のところ順調に来ておりますが、またご協力いた

だくことがあると思います。卒業式に向けて、お手伝いをいただかなければいけないところもありますので、ご

協力よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【今後の主な予定】 

12/2４（火） 後期前半授業終了 

12/2５（水）〜1/７（火） 冬季休業 

1/８(水) 後期後半授業開始 

1/１５（水） 新入生保護者説明会 

1/２０（月） 物品販売 

 

次回、第6回運営委員会は 

令和７年１月１７日（金）を

予定しております。 

【各委員会活動報告 10～１１月】 

推薦委員会より 

日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただき、感謝申し上げます。 

現在、来年度の役員選出活動を行っています。 

ＰＴＡ役員にご興味をお持ちでしたら、是非お声がけください。何かご質問がござ

いましたら、お気軽にお問い合わせください。どうぞよろしくお願いいたします。  

 

【お問い合わせ先】 

◆王禅寺中央中学校 教頭 渡邉先生、 教務主任 須藤先生 

☎ 044-987-0066 

     （先生方と推薦委員会が連携をとった後、推薦委員より追って 

ご連絡をさしあげます） 

    ◆王禅寺中央中学校ＰTA代表メールアドレス 

                                ozcjhspta@gmail.com 

教務主任より 

 １２月の予定をお配りしました。１月、２月のところは未確定なところがありますが、確定しましたらできるだ

け早めに出したいと思います。２月の大きな行事としては１年生の自然教室が冬に実施されます。３月は三

送会（３年生を送る会）があり、それから卒業式と続きます。来年１月１５日には新入生保護者説明会がござ

います。１５時１５分スタートにしていますが、今年度はその前の５時限目の授業を見学していただいてもかま

わないという形で実施しようと考えております。どうぞよろしくお願いします。 

校外委員 

・新ゆりグリーンタウン管理センターにて、白山地区

後期分の資源回収掲示依頼（10/5） 

・王禅寺地区資源回収費用の回収（山愛） 

・各委員への対応依頼連絡、取り纏め 

 

環境委員 10月 

・リサイクル品提供のお知らせ（ミマモルメ） 

・リサイクル提供品役割分担 

・リサイクル提供品開催 

広報委員 

・広報誌後期担当メンバーで役割分担 

・掲載予定の記事（文章、写真等）を学校、運営側

に依頼 
 

成人委員 10月 

・高校見学会まとめ資料とアンケート結果の配布 
 

推薦委員 

・アンケートの集計 

・架電 

一度、経験され
た方は 
永年免除です！ 


